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SENHOR PRESIDENTE

a resposta do item 01, e uma U.P.A ou P'A?

Plenário Syrio Ignátios, 21 de junho de 2024.
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Considerando que este vereador vem sendo indagado por

munícipes que questionam a minha . fala, quando na tribuna da

Câmara, Municipal eu digo que com a contratação de médicos a

administração publica poderá abrir UBS (Unidade Básica de Saúde)

para dar atendimento até às 20 horas, e, desta forma, amenizar a

demanda de atendimentos no Pronto Socorro do Hospital Dona

Balbina;

Considerando que, segundo os munícipes, o atendimento
de uma UBS é totalmente diferente do atendimento de um Pronto

Socorro e de uina UPA.

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas

regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Municipal, solicitando ao mesmo as seguintes informações:

1. Diante das indagações que vênho recebendo,

solicito informações detalhadas sobre quais serviços/atendimentos
prestados em uma U.B.S, Pronto Socorro e em uma U.P'A ou um

P.A.

2. Para amenizar a demanda de atendimento no

Pronto Socorro, seria correto abrir 04 (quatro) U.B.S, de acordo com

t.


